

Vuelve la jornada 'El catalán, lengua común' para Sant Jordi

La **Plataforma per la Llengua** y 24 asociaciones y organizaciones de apoyo a la población inmigrada organizan de nuevo el próximo 23 de abril, día de Sant Jordi, el acto "El catalán, lengua común". El objetivo del evento es "destacar el catalán como elemento de inclusión de las personas recién llegadas y como herramienta que contribuye a la cohesión social". Por la Plataforma "nuestra realidad sociolingüística es la de un país multilingüe, en el que se hablan más de 250 lenguas, en este contexto de diversidad lingüística, el catalán es la lengua que nos une a todos ya todas, es el idioma con el que queremos construir la sociedad y que todo el mundo puede compartir, por eso queremos que sea la lengua común ". El acto se celebrará en la Plaza Universidad de Barcelona, de las 11 de la mañana hasta las 9 de la noche. Este año además se estrenará "**Detotarrel**", Un espectáculo musical de fusión que tiene el catalán como hilo conductor, y que unirá en un mismo escenario músicos y cantantes de la sociedad de acogida con recién llegados. Actuarán entre otros la Toba Kung-Fú, Beth, Gerard Quintana, los Nour y Jordi Garriga. Fuera del espectáculo, en el marco de la jornada también habrá actuaciones de música tradicional china y balcánica, danzas iberoamericanas y la intervención del grupo Black Baudelaire, que mezcla hip-hop y ritmos africanos.



La **Plataforma per la Llengua** y 24 asociaciones y organizaciones de apoyo a la población inmigrada organizan de nuevo el próximo 23 de abril, día de Sant Jordi, el acto "El catalán, lengua común". El objetivo del evento es "destacar el catalán como elemento de inclusión de las personas recién llegadas y como herramienta que contribuye a la cohesión social". Por la Plataforma "nuestra realidad sociolingüística es la de un país multilingüe, en el que se hablan más de 250 lenguas, en este contexto de diversidad lingüística, el catalán es la lengua que nos une a todos ya todas, es el idioma con el que queremos construir la sociedad y que todo el mundo puede compartir, por eso queremos que sea la lengua común ". El acto se celebrará en la Plaza Universidad de Barcelona, de las 11 de la mañana hasta las 9 de la noche.

Este año además se estrenará "**Detotarrel**", Un espectáculo musical de fusión que tiene el catalán como hilo conductor, y que unirá en un mismo escenario músicos y cantantes de la sociedad de acogida con recién llegados. Actuarán entre otros la Toba Kung-Fú, Beth, Gerard Quintana, los Nour y Jordi Garriga. Fuera del espectáculo, en el marco de la jornada también habrá actuaciones de música tradicional china y balcánica, danzas iberoamericanas y la intervención del grupo Black Baudelaire, que mezcla hip-hop y ritmos africanos.

Aparte de este acto, y durante toda la mañana, también habrá talleres diversos en los que participarán diversas escuelas. Paralelamente a estas actividades habrá la presentación del manifiesto "El catalán, lengua común", que las entidades organizadoras han escrito para la ocasión y que ha sido prologado por la escritora Najat El Hachmi. Se trata de un manifiesto que quiere destacar el papel del catalán como herramienta de inclusión y de cohesión sociales y con el que se pide a la sociedad catalana que haga del catalán la lengua de acogida. Cómo conseguirlo? Muy fácil, simplemente utilitzant el catalán como lengua de relación con las personas recién llegadas y recordando a los poderes públicos que tienen la obligación de establecer las medidas necesarias para facilitar el ejercicio del derecho de usar el catalán a quienes vienen a vivir a nuestra casa.

Las entidades que organizan el acto y que firman el manifiesto son las siguientes: Asociación de Inmigrantes Ecuatorianos en Catalunya para la Solidaridad y la Cooperación (Llactacará), Asociación de Mujeres Ecuato-guineanas E'Waiso Ipola, Asociación de Profesionales Bolivianos en Barcelona (APBB), Asociación Catalana de Residentes Senegaleses, Asociación Cultural, Educativa y Social Operativa de Mujeres Pakistaníes (ACESOP), Asociación de Amigos del Pueblo Marroquí (ITRAN), Asociación de Estudiantes e Investigadores Chinos de Catalunya, Asociación de Mujeres Amazigues Tamettut,

Asociación de Talleres Afrocatalans (ATAC), Asociación de Trabajadores Inmigrantes y Marroquíes de Cataluña (ATIMCA), Asociación de Trabajadores Pakistaníes, Casa Eslava, Centro Cultural Islámico Camino de la Paz, Centro Boliviano-Catalán, Comunitat Palestina de Catalunya, Cornellà Sense Fronteres (miembro del grupo AGRAW Amazic N Catalunya), El Mirador de los Inmigrantes, Los Otros Andaluces, Espazo Galego dos Països Catalans, Federación de Asociaciones Americanas de Cataluña (FASAMCAT), Federación de Entidades Bolivianas a Catalunya (Fedebol), Federación de Entidades Ecuatorianas en Catalunya (FEEC), Plataforma per la Llengua, Rede.cat y Voz Propia.

El acto está patrocinado por Abacus Cooperativa, con producción de Enderrock y Hace Color, y tiene el apoyo de diversas entidades, instituciones públicas y medios de comunicación.